
ACTA 370 En la ciudad de Nueva Helvecia a los dieciséis días del mes de junio del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19:30 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. 
Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann, 
Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba el Acta N° 369 sin modificaciones y se firma. 

Alcalde informa que el sábado 24 se realizará: 
a) Colocación de nomenclátor en calle Elias Huber hora 11.00 > 
b) Hora 16.30 acto 100 años de fundación de Escuela del Hogar Huida Wohiwend de Parrilla. 
c) Hora 18.30 presentación del libro Un Visionario Elias Huber, autora Heidy Huber. 

Domingo 25 hora 11.00 Festejos Club Zapicán 

Correspondencia recibida: 
Centro Cultural de Colonia Suiza y la Subcomisión de Museo y Archivo Regional invitan a la 
presentación del libro "Un Visionario" de la profesora Heidy Huber 
Grupo de Danzas Los Alegres Alpinos solicitan apoyo económico de $25.000 para 
amplificación de sonido y animación del evento del 7 de octubre por cumplir 50 años de su 
fundación. Se aprueba por unanimidad. 
Alcalde hace entrega de copia planos del proyecto Tránsito Pesado proporcionado por la 
concejal Milka Shannon. 

4. CADIS solicita donación de balasto y trabajo de maquinaria para realizar un camino apto para 
que los usuarios puedan trasladarse del edificio al vivero. Se aprueba por unanimidad. 

5. Centro Helvético de Nueva Helvecia solicita colaboración de $30.000 para el cambio del 
cableado de artefactos y enchufes del salón de Fiestas y Evento. Se aprueba por unanimidad. 

6. Vecinos de MEVIR 11 solicitan una parada en calles Dr. Roal Gugelmeier e Instrucciones del 
año XIII. Se aprueba por unanimidad. 

7. Congregación Evangélica de Nueva Helvecia solicita se declare de Interés Municipal la 18° 
Expoverde a realizarse el 15 de octubre. Se aprueba por unanimidad. 

8. Market solicitan el retiro de las volquetas de frente a su comercio dado que se ve afectada su 
vidriera por ser el lugar de exhibición de mercadería. Se pasa al capataz. 

Siendo la hora 20.00 se recibe al arquitecto Pablo Bertini de la Sub Dirección de Arquitectura Zona 
Este, quien está encargado del diseño arquitectónico del edificio de la Terminal de Ómnibus. El 
mismo hace entrega a los concejales del plano de la misma, según presupuesto pasado por la 
Dirección de Tránsito de la Intendencia de Colonia. 
Manifiesta habérsele realizado cambios después de mantener reunión con las diferentes empresas 
qjje tendrán sus agencias en la misma, Cot, Turil, Compañía Colonia y Comsa, alcalde se reunió con 

lencias. 

ncejal Shannon manifiesta la inquietud respecto a la posibilidad de hacer más alta la fachada de 
futura terminal lo que permitiría que los ómnibus tuvieran la posibilidad de quedar debajo de ella 

sin que los pasajeros se mojen y a su vez le daría un porte arquitectónico de relieve del que carece 
actual diseño. El Sr. Arq. Bertini responde que no es posible porque se encarece la obra y no se 

cúi^nta con más recursos. 
El Sr. Alcalde manifiesta que puede a futuro agregarse esa posibilidad lo que deberá evaluarse 

oportunamente. 
Si". Arq. Bertini informa el costo estimado del edificio por unos USD150.000- que se llamará a licita-
ión abreviada más la platea. 

Se informa que se mantuvo por parte de esta secretaria zoom con Mides por Discapacidad y trabajo, 
e realizaran talleres de concientización con funcionarios. 
e está trabajando con 3 operarios del programa Acceso de Mides y 12 dé Oportunidad Laboral en 

cuadrillas, 1° y 2° quincena del mes. 

9. Astrid Scheidegger denuncia perdida de pozo séptico en Herrera 1545. Se eleva al 
Departamento de Higiene y Servicios a sus efectos. 



10. Galón SRL solicita por reformas de su edificio retiro de árbol sobre Avenida Gilomén, pico de 
luz del alumbrado público y columna de UTE. 

11. Fernando Kleist informa que en calle Las Aromas esquina Avenida Batlle y Ordóñez la cuneta 
se encuentra en estado de derrumbe. Se eleva al Departamento de Obras a sus efectos. 

12. Coro Concordia solicita apoyo económico de $10.000 para pago de amplificación en Evento 
"Viví la Música" el 24 de abril hora 19.30. 

13. Gabriel Zeballo solicita reunión con concejo municipal x tema terminal de ómnibus ya que 
tiene la agencia Cot en Nueva Helvecia. Se coordinará. 

14. UR30 presenta proyecto de sistema de Chatbot, programa que simula una conversación con 
usuarios . Se resuelve invitarlos para explicar la propuesta. 

15. Comandante de la División de Ejercito II invita al Sr. Alcalde a la celebración del 85° 
aniversario de Creación de la división, el 28 de junio hora 10.00 

16. Club Zapicán invita el domingo 25 de junio hora 11.00 a la inauguración de obras,en el 
Parque Francisco Robaina. 

Alcalde informa de la firma con el MEC por renovación de Fotogalería. 

Concejal Julio Naviliat y Ackermann plantean realizar sesiones en los barrios como se había 
hablado, se podría comenzar el próximo 07/07 en Barrio El Retiro hora 19.30. Se aprueba. 
También plantea reunión con Comité de Emergencia. 

Concejal Nair Ackerman y Naviliat solicitan: 
a) Reunión con OSE, UTE y ANTEL, situación actual de cada una de ellas. * 
b) Que sucedió con la reunión solicitada por el encargado de la agencia Cot? 
c) Plan de actividades de Jornales Solidarios 
d) Informe sobre merenderos Retiro, Refugio y Barrio Estación. 

Se entrega informe del Merendero Barrio Retiro por las Psicóloga Carolina Bone. 
En centro del barrio Estación se está solucionando una invasión de murciélagos, por parte de 
funcionarios del municipio sellando la unión de la chapas con poliuretano, lo que ha hecho 
suspender actividades. 

Siendo la hora 21.00 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 07 de julio 
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